

Der Präsident des Vereins Cottbuser Karneval, **Siegfried Müller**, heiratet am heutigen Sonnabend - einen Tag vor der Machtübernahme im Rathaus - die große Funkentänzerin Katrin Grawunder. Damit gibt es bereits heute 12 Uhr vor dem Standesamt am Altmarkt eine Karnevalistische Hochzeitsparade. Siegfried Müller hatte seiner Braut bei einer Veranstaltung in der Stadthalle den Antrag gemacht.

Für seine sportlichen Erfolge bei den Sommerspielen 2012 in London wurde der Cottbuser Bahnsprinter **Maximilian Levy** vom Radsportclub



**Maximilian Levy**

Cottbus (RSC Cottbus) vom Bundespräsidenten **Joachim Gauck** mit dem Silbernen Lorbeerblatt ausgezeichnet. Es ist die höchste staatliche Auszeichnung für Spitzenleistungen im deutschen Sport. Der Schützling von Trainer **Eyk Pokorny** gewann im Keirin die Silber- und im Teamsprint, die Bronzemedaille.

Der Stadtverordnete aus Spremberg, **Klaus-Dieter Peters**, ist für seine zehnjährige



**Klaus-Dieter Peters**

Ehrenamtsarbeit als Schiedsmann von der Stadt Spremberg ausgezeichnet worden. Er ist einer von drei Schiedsmännern in Spremberg, die Streitigkeiten schlichten helfen.

Den 1. Preis im Kompositionswettbewerb des Lausitzer Musikinstitutes (IffLM) im Rahmen eines Musikhbstkonzertes in der Hochschule Lausitz hat der Student **Mr. Eric** für seinen Klavierzyklus „Kleine Suite für Florian“ erhalten. Weitere Preisträger waren **Alexey Kuznetsov** und **Giordano Bruno do Nasci-**



**Mr. Eric**

**mento.** Insgesamt wurden neun Uraufführungen dem Publikum vorgestellt.

Zum ersten Mal vergab die Stiftung für das sorbische Volk einen mit 1 000 Euro dotierten Spezialpreis, für einen Film, der sich mit den in der Lausitz beheimateten Sorben/Wenden oder/und der Zweisprachigkeit in der Lausitz beschäftigt. Gewonnen hat ihn in diesem Jahr „A SERBSKE“. Der Film entstand im Rahmen des Kurzfilmworkshops unter Leitung von **Erik Schiesko**, der vom FilmFesti-



**Erik Schiesko**

val Cottbus und seinem First Partner Vattenfall angeboten wurde.

Der Oberarzt des MediClin Reha-Zentrums Spreewald in Burg, **Dr. Frank Hellfritsch**, hat von der Deutschen Diabetes Gesellschaft (DDG) das Basis-Zertifikat als Diabetes-Behandlungseinrichtung erhalten. Damit hat das Team nachgewiesen, dass hier Menschen mit Diabetes fachkun-



**Frank Hellfritsch**

dig in Therapie, Beratung und Schulung betreut werden können.

Fotos: *J. Haberland, privat; B. Weinreich; CGA-Verlag; MediClin Reha Burg*